

ASUNTO: CHIHUAHUA, Chih.

México, D. F., Sepbre. 21 de 1963.

C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.  
P r e s e n t e.,

De las 12:00 a las 13:00 Hs. del día de hoy, los 200 campesinos que pertenecen a la U.G.O.C.M., quienes se encuentran en Guardia permanente frente a las Oficinas del D.A.A.C. en esta Cd., hicieron acto de presencia en el Patio principal de Palacio de Gobierno, como acto de protesta muda y pacífica contra las Autoridades Estatales en lo referente al problema Agrario de la Entidad, portando mantas alusivas a este movimiento, siendo acompañados estos elementos por uno de sus dirigentes, el PROF. ESTATAL GUILLERMO RODRIGUEZ FORD. ; retirándose de este lugar a la hora indicada para continuar su guardia permanente en el lugar antes citado.

De las 19:15 a las 20:30 Hs. estos campesinos, portando las mantas alusivas de referencia, llevaron a cabo un mitin en la Plaza de la Constitución de esta Cd., con una asistencia aproximada de 200 elementos.

El PROF. EST. GUILLERMO RODRIGUEZ FORD, criticó a los Latifundistas del Edo. a las Autoridades Estatales, manifestando que han detenido el avance de la Reforma Agraria en la Entidad, afirmó que este movimiento tiene la finalidad de presionar a las autoridades respectivas, para que se dote de tierra a los campesinos que la solicitan pertenecientes a esta agrupación.

El PROF. EST. JOEL GUTIERREZ, manifestó que tanto los Gobernadores de los Edos. del País, como el propio SR. PRESIDENTE, no hacen ellos propiamente la política en ningún aspecto, sino que se dejan influir por los representantes de los grandes capitales económicos.. Criticó en igual forma a los latifundistas y a las Autoridades del Estado, que el anterior orador.

Después hablaron los campesinos PASCUAL HERNANDEZ e IGNACIO PEÑA, quienes citaron sus casos particulares y de varios Latifundistas de la Entidad.

En el transcurso de este acto se cantaron dos corridos populares compuestos por algunos de los campesinos de este Movimiento, uno dedicado al Gral. PRAXEDIS GINER DURAN Gob. del Edo. en el que se le critica en lo referente al Movimiento de estos elementos y en el otro se alaba a la U.G.O.C.M., tanto en sus tácticas de lucha ante los problemas agrarios de la Entidad como a sus miembros, terminó este acto sin ningún incidente, regresando los campesinos a continuar su guardia permanente.

RESPETUOSAMENTE.

/mhc.

MARIANO SANCHEZ NUÑEZ.